

43 militants et sympathisants du Parti Socialiste, qui avaient participé à la campagne des législatives pour Hervé Féron, ont été invités à visiter l'Assemblée Nationale, il y a une quinzaine de jours, par le député Hervé Féron. Après quoi, ils avaient eu l'occasion de participer à deux émissions de télévision de Canal Plus.



*La visite du 31 octobre 2012.*

Vendredi, le député leur a proposé de se retrouver à Villers-lès-Nancy pour partager le verre de l'amitié mais avant cela, il a répondu à toutes les questions concernant l'activité du député, ou sur le fonctionnement de l'Assemblée Nationale en règle générale.

La réunion a été introduite par Pascal Jacquemin, maire de Villers, puis une longue discussion s'est engagée sous la forme de questions/réponses.

Un point a été beaucoup discuté : celui qui concerne le non cumul des mandats. Le débat a été très serein. Et de façon très claire, l'ensemble des militants présents ont semblé d'accord avec la position d'Hervé Féron, qui est également partagée par un nombre croissant de députés socialistes à l'Assemblée. A savoir : il faut arrêter de désigner les cumulards de façon péjorative, les élus qui cumulent deux mandats ont été élus pour cela, et n'ont rien usurpé. Il serait dangereux pour la démocratie d'avoir un jour une Assemblée Nationale composée uniquement de députés, qui ne soient que députés. Cela donnerait une Assemblée composée de notables parisiens, et d'apparatchiks, pour chacun des partis représentés. Ce n'est pas ce que nous voulons.

La bonne solution semblerait être :

- Possibilité de cumuler un mandat de parlementaire avec un mandat de maire de petite ville (le plafond de l'association des Petites Villes de France, 20 000 habitants, pourrait être retenu).
- Impossibilité de cumuler un mandat de parlementaire avec celui de président de conseil régional, de conseil général, ou d'intercommunalité, ou maire de grande ville.
- Impossibilité de cumuler également avec certaines présidences (de SDIS, de conseils d'administration, etc.).
- Impossibilité de cumuler avec certaines professions.

Tout le monde s'est entendu à penser qu'il est souhaitable d'avoir un débat serein et d'arrêter de tomber dans le dogme.



*Pascal Jacquemin, Maire de Villers, a accueilli les militants et sympathisants lors de cette soirée.*